

La randonnée pour le petit Mathis a mobilisé I Topi Pinnuti

CORSE MATIN le :
04 JUL. 2013



De nombreux commerçants et artisans se sont associés à cette belle opération de solidarité.

(Photo DR)

Récemment, s'est déroulée à Saint-Florent la randonnée pour Mathis.

Organisée par l'association bastiaise de spéléologie I Topi Pinnuti, cette manifestation avait pour objectif de collecter des fonds afin de venir en aide au petit Mathis qui suit toujours des soins dans un centre spécialisé à Hyères.

C'est sous un soleil brûlant que de nombreux randonneurs se sont retrouvés dimanche dernier à l'extrémité de la plage de La Roya pour parcourir en-

semble sur le sentier du littoral les 8 kilomètres qui les ont conduits au pied de la tour de la Mortella pour un « spuntinu » partagé en commun.

Les spéléologues bastiais remercient chaleureusement l'ensemble des personnes présentes, mais également toutes celles et ceux qui n'ont pu se déplacer.

La maman de Mathis, présente ce jour-là, et l'association I Topi Pinnuti tiennent à remercier tout particulièrement

la mairie et l'office du tourisme de Saint-Florent, le conservatoire du littoral du Nebbiu, l'imprimerie bastiaise, les pizzas Mathieu, ainsi que les nombreux commerçants et artisans qui ont aidés à la réalisation de cette opération. L'opération se poursuit désormais. Si vous souhaitez faire parvenir des dons, vous pouvez le faire à l'adresse suivante : association I Topi Pinnuti bâtiment A.8, les logis de Montesoro, 20600 Bastia.